
一般質問通告内容一覧（令和６年６月定例会） 

  №１/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

６
月
19
日
（
水
） 

湯田 清美 

（公明党） 

一問 

一答 

１ 2026年秋開業予定のゆめタウンとの協定について 

２ 高齢者の補聴器について 

３ ストーマの日常生活用具給付金の増額について 

４ 残骨灰について 

５ 福祉系大学の誘致について 

林田  保 

（無会派） 

一問

一答 

１ 諫早市の伝統芸能等について 

２ 地球温暖化による本市の農作物などについて 

津田  清 

（公明党） 

一問

一答 

１ 人口減少による様々な課題とその解決策について 

２ ひとり親家庭等生活困窮世帯の子どもへの支援策について 

３ 市民への緊急情報発信の現状について 

４ 干拓の里の今後の利活用計画について 

中野 太陽 

（日本共産党） 

一問 

一答 

１ 国営諫早湾干拓について 

２ 
市が全額出資する一般財団法人でパワハラ相談があった件につい

て 

３ 公的施設における運用の改善と夏場の熱中症対策等について 

４ 医療用ウィッグや乳房補正具の購入費補助について 

森 多久男 

（無会派） 

一問

一答 

１ 諫早市を「ローイング競技の聖地」とするための取組について 

２ 公共交通の利便性問題について 

３ 保育料の現状と今後について 

４ 香川県三豊市が実施した「ベーシックインフラ整備事業」について 

５ まちづくりサポート事業について 

６ 公立中学校の部活動地域移行について 

７ 諫早市のスクールバスについて 

６
月
20
日
（
木
） 

福田 美子 

（新生クラブ） 

一問 

一答 
１ 多文化共生社会について 

岩竹 洋一 

（公明党） 

一問

一答 

１ 諫早小学校校区を流れる小野用水の水門・樋門の管理について 

２ 適切な救急医療体制の構築について 

３ トイレカーの導入と災害協定について 

４ 交流人口確保のための宿泊所の確保と今後の取組について 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 高齢者支援について 

２ 介護保険制度について 

３ 医療費助成の現物支給化について 

４ パートナーシップ宣誓制度の導入について 

５ 学校教育について 

北島 守幸 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 教員志望者の激減について 

２ 大村市との交流・連携について 

３ 小長井地域の廃校となる学校施設の利活用について 

４ 久山町名切地区における住宅団地開発計画について 

大久保 正博 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 諫早西部地域のまちづくり方針及び関連施設の整備等について 

２ 諫早市地域環境整備事業基金の在り方等について 



№２/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

６
月
21
日
（
金
） 

島田 和憲 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ 災害への対応について 

２ 要介護認定について 

３ 交通安全施設整備について 

相浦 喜代子 

（無会派） 
一括 

１ 干拓の里の今後について 

２ 旧市営野球場跡地について 

３ ふるさと納税返礼品に関する調査報告書について 

４ 市民のための公共交通の在り方について 

５ 市街化調整区域の撤廃と空き家対策について 

６ （仮称）市民交流センター及び現在の中央公民館の機能について 

７ 地域包括ケアシステムの構築と地域連携について 

北坂 秋男 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ （仮称）市民交流センターの整備について 

２ 諫早駅周辺について 

３ 国道及び市道インフラ整備について 

４ 本明川ダム建設にかかる関連道路について 

川崎  剛 

（新生クラブ） 

一問 

一答 

１ 本市の災害に強いまちづくりについて 

２ 本市の住みよいまちづくりについて 

中村 太郎 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ デジタル技術を活用した業務効率化の推進について 

２ これからの市職員の人材育成と確保について 

３ 住宅政策の展開について 

４ 森林環境税について 

６
月
24
日
（
月
） 

谷澤 和浩 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ 郵便料金の削減について 

２ 子どもの人権について 

３ 観光に対する取組について 

青山 昭広 

（明政クラブ） 

一問 

一答 

１ 市民サービスについて 

２ 令和６年度のごみと資源物カレンダーについて 

３ スポーツ施設の充実について 

４ （仮称）道の駅２５１について 

松永 隆志 

（無会派） 

一問

一答 

１ 市総合防災訓練中止の理由について 

２ 諫早インターバス停の利便性向上について 

３ 介護保険制度と独居高齢者対策について 

４ 諫早市のまちづくりについて 

計 １８人  ○一問一答方式 １６人  ○一括質問方式 ２人   

※６月１３日（木）午前中までは質問順序及び質問内容の変更がある場合があります。 

 


